

Vier Abschlussklassen der Dr.-Auguste-Kirchner-Realschule in Haßfurt stimmten sich auf Abschlussprüfungen ein

Die Vorbereitungen auf die Abschlussprüfungen in der Dr.-Auguste-Kirchner-Realschule in Haßfurt wurden in diesem Schuljahr durch einen außergewöhnlichen Baustein ergänzt.

Die Regionalstelle für kirchliche Jugendarbeit in HAS gestaltete mit vier Abschlussklassen einige Stationen zum Nachdenken. Rund ums Schulzentrum gab es dieses religiöse Angebot mit möglichen Stolpersteinen und Hilfen vor und während einer Prüfung.

Die Schülerinnen und Schüler nahmen sich im Rahmen von zwei Schulstunden Zeit für eine besinnliche Art der Prüfungsvorbereitung.

„War gut zum Runterkommen!“, „Mal was ganz anderes, hat’s gebracht!“, „Tut gut, sich auch mal so auf eine Abschlussprüfung vorzubereiten – danke!“ waren Kommentare von Schülerinnen und Schülern.

Auch Angelika Reinhart, Religionslehrerin und Mitglied im Schulpastoralteam der offenen Ganztagschule „Livingroom“, die dieses Projekt an die Realschule holte, war von dieser Art der Prüfungsvorbereitung begeistert und hätte es gern auch im neuen Schuljahr wieder für die Abschlussklassen. „Schön, wenn Schülerinnen und Schüler sich so spirituell ansprechen lassen!“ war ihr Kommentar.





